

8 de septiembre de 2023

CARTA DEL DIRECTOR

Queridas familias,

Esta semana fue corta y ocupada, pero los estudiantes y el personal están en el ritmo. Como otros años, estamos escasos de suplentes, tanto suplentes de profesores como suplentes de clasificados. Si tienes cierta disponibilidad en tu agenda, considera registrarte. ¡Es una excelente

manera de estar más conectados con la escuela y ayudar cuando tenemos escasez! Consulte la nota de ayuda del distrito a continuación sobre cómo obtener más información.

Un cordial saludo,

Patrick Eagle

CAMPAÑA SÍGUENOS

¿Le gustaría mantenerse informado sobre eventos/actividades/programas a nivel escolar y del distrito? ¿O ver el día escolar a través de los ojos de su hijo?

¡El Distrito Escolar Mark West Union anima a todos nuestros padres/tutores a seguirnos en <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> y <u>YouTube</u>! ¡Siéntase libre de darle "me gusta" a las publicaciones, comentar las publicaciones que le parezcan interesantes y compartir publicaciones de todas las cosas maravillosas que suceden en nuestro distrito con familiares y amigos! Haga <u>clic aquí</u> para ver el folleto.

PE CON EL ENTRENADOR BRE

¡La educación física comienza la próxima semana! Su estudiante tiene educación física los lunes o miércoles de cada semana. Si el lunes no hay clases, entonces recuperaré mi día el martes. Envíe a sus hijos a la escuela con ropa y zapatos que les permitan participar fácilmente en educación física. Estoy comenzando mi sexto año como maestra de educación física aquí en San Miguel y realmente me siento bendecida de estar aquí y ser parte de la educación de su hijo. Mi objetivo para nuestro programa de educación física no es convertir a los estudiantes en atletas, sino ayudarlos a descubrir la alegría y los beneficios de la actividad física. Me apasiona el movimiento para cuerpos sanos y mentes fuertes, aprender a trabajar en equipo y tener un gran espíritu deportivo, y espero inculcar el deseo de vivir toda una vida de aptitud física. Creo que la educación física enseña muchas habilidades valiosas y lecciones de vida que pueden ayudar a los niños a tener más éxito en todas las áreas de su vida. ¡Esperamos con ansias otro año maravilloso como Águila de San Miguel!

-Entrenador Bre

SE NECESITA AYUDA EN EL DISTRITO

El USD de Mark West busca agregar más apoyo a nuestro personal. Estamos contratando paraeducadores, supervisores de patio, apoyo de oficina, calentadores de almuerzo y guardias de cruce. Estas posiciones son flexibles; Puedes elegir cuánto te gustaría trabajar. Si has pensado en trabajar en el colegio de tu hijo, esta es la oportunidad perfecta. Haga clic aquí para ver el folleto.

Para presentar una solicitud, visite https://mwusd.org/employment para completar una solicitud. Para obtener más información, comuníquese con Marcia Noxon al (707)524-2970 o mnoxon@mwusd.org.

¡Esperamos agregarlo a la familia del Distrito Mark West!

CONFIRMACIÓN DE DATOS

Nuestra ventana de Confirmación de Datos se cerrará pronto. Si no ha completado la Confirmación de datos para su hijo, hágalo ahora. Aquí está el enlace con instrucciones: Confirmación de datos

ÁREAS PARA RECOGER A LOS PADRES

Muchos padres recogen a sus hijos en persona después de la escuela, ¡lo cual es fantástico! Espere frente a la escuela, alrededor del asta de la bandera o en el área a la izquierda de la puerta entre la oficina y el Salón 1. Recientemente, ha habido tantos padres/abuelos esperando frente a la puerta que las clases estaban teniendo problemas para pasar. a la zona de espera saliente. Gracias por su cooperación.

ACTUALIZACIÓN DE LA PTO

¡La caminata se acerca rápidamente! ¿Usted o alguien que conoce es dueño de un negocio y le gustaría ser patrocinador del evento inaugural? Haga <u>clic aquí</u> para obtener la carta y también el formulario para patrocinar este evento. ¡Esta es nuestra principal recaudación de fondos del año y la primera vez que incluimos a empresas en la diversión! La próxima reunión será el 25 de septiembre, ¡marquen sus calendarios!

Presidente del PTO, Mika Holman, (707)362-9879

mika.holman@gmail.com

Haga clic aquí para ver el folleto de Spirit Wear

UNA 'NOTA' DEL PROFESOR DE MÚSICA

Nos encantaría tener algunos estudiantes más para nuestra súper divertida clase de Marimba después de la escuela. Si su hijo está en 4º a 6º grado y está interesado, envíe un correo electrónico a kkaufman@mwusd.org para hacérselo saber.

FECHAS SIGUIENTES

19/09/23 - Rebounderz salta y dona

25/09/23 - Reunión del PTO 6:00

29/09/23 - Día del espíritu escolar, use su ropa espiritual

06/10/23 - Día de la conferencia, no hay estudiantes

20/10/23 - Caminata por una maratón

31/10/23 - Desfile de Halloween 1:15



¡Aquí hay algunas fotos de cuando Miguel era el recibidor matutino!











